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次 第  

 

★尾道医師会より （よしはらクリニック 吉原院長） 

 別紙講演会「市民講座『大切ないのちについて考える』」の案内（7月 10日（日）14：00～  

しまなみ交流館）。 講師：大阪医療センター ソーシャルワーカー 岡本 学 先生。 

 

 

１．「子育て親育ち 10 ｹ条」唱和（木曽副会長） 

 

２．会長挨拶 （宗田会長） 

 

３． 議題 

① 『熊本地震』募金の報告について 

  高西中学校と因島南中学校の 2校は日Ｐの締め切りに間に合わなかったため、郵便局よ 

り日本赤十字社あてに振り込みます。その他の学校からお預かりした募金は日Pに口座 

振込みをしました。 

  ※募金総額 ¥900,622円。ご協力ありがとうございました。 

 

② 『高西中ブロック親善球技大会』決算報告について（高西中ブロック 高橋さん） 

   資料に沿って説明（事後報告となり申し訳ありません） 

   ※承認事項 → 拍手多数につき承認 

  

③ 『美木・原田ブロック小・中学校 PTA競技大会』 への補助金申請について 

（美木・原田ブロック 山本さん） 

    資料に沿って説明 

   ※承認事項 → 拍手多数につき承認 

 

④ 所属部会について（宗田会長） 

 資料に沿って説明。 

 

⑤ 宛て職について （宗田会長） 

資料に沿って説明。 

⑥ 市 P連へのメールアドレス登録について（土屋筆頭副会長） 

まだ登録をされていない方はお願いします。 

   

⑦ 自己紹介（各自） 

 

⑧ その他（宗田会長） 

・要望書について 

各単 Pの締め切り 6月 20日（月）。7月 8日（金）に市長・議長・教育長あてに提出。 

 



   ・市教委より（宗田会長） 

    単 Pでおやじ部会を持たれている学校は、人数を事務局まで連絡してください。 

   ・交通マナーについて（宗田会長） 

    児童・生徒の送迎に関して、学校近隣の住民より交通マナーが悪いと苦情が寄せられ

ていると報告を受けています。どこの学校でも起こり得る事例ですので、単Pでも注

意を呼びかけてください。 

   ・7月 9日（土）10：00～11：30 社会を明るくする運動 講演会（尾道総合福祉セン 

ター）開催。各単 Pで 1～2名の参加をお願いします。 

   ・灯りまつりについて （澤井副会長） 

    今年度灯りまつりは、10月 8日（土）に開催が決定しました。場所は例年通り、市内 

16のお寺他で行われます。 

    また、本通り商店街理事 中川様よりこの度の火災に際し、たくさんの励ましをいた 

だきありがとうございましたとのことでした。 

   ・なかよし会について（澤井副会長） 

    7月 22日（金）19：00よりグリーンヒルホテル尾道にて開催。楽しい企画を考えて 

るので、教頭先生を誘ってご参加ください。 

 

 

（各部会に分かれて話し合い） 

 

４．各部会 

   ①総務（楫賀副会長） 

    この会議に出席されている皆さまは各ブロックの代表ですので、毎回執行役員会議の

内容は単Pだけでなく、ブロック内の全ての学校に連絡・報告を行ってください。 

   ②安全（奥田副会長） 

    毎年開催される交通安全大会へ参加予定。 

   ③体育（郷坪副会長） 

    7 月 7 日（金）びんご運動公園にて審判講習会・代表者会議開催します。人数制限に

ついて、最少人数枠を下げる等ルール変更があります。 

   ④文教（後藤副会長） 

    各単 Pの皆様には協賛金へのご協力ありがとうございます。例年では、1か所だけで

3,000 円×3 口の協賛金をいただいた場合、10,000 円の枠で広告を掲載していました

が、今年度からは 3,000円枠で同じ広告を 3つ掲載させていただこうと考えておりま

す。 

    ※この件に関して出席者より質問あり 

     ・同じ広告を 3つ出すのもどうかと思うので、協賛金を 3口分支払っても掲載する

広告は 3,000円枠 1つにしてもらうことはできないのか？ 

                     ↓ 

      藤本実行委員長より 

      ・実行委員会に持ち帰り協議させていただきます。 

   ⑤広報（高橋副会長） 

    例年通り、7月 7日（金）ソフトバレー代表者会議にて市 P連だよりを持って帰って    

いただけるよう準備をしています。 

   ⑥おやじ部会（澤井副会長） 

    7月 22日（金）なかよし会を開催します。7月 2日（土）おやじ部会を開催し、アト 

ラクション等を決めていきたいと思います。 

   ⑦母の会さくら（木曽副会長） 

    7月 6日（水）19：30より第 1回母親代表研修会を開催します。『無理なく・楽しく』 

をモットーに 1年間がんばりましょう。 



   ⑧小学校会長会（明上会長） 

    欠席 

⑨学校会長会（井上会長） 

    例年通り、小学校会長会と協力して親の道徳教育講演会を開催予定です。今年度は学 

校訪問を 2校予定したいと考えているので、ご協力お願いします。 

     

５．今後の予定（土屋筆頭副会長） 

  次第のとおり。 

 

６．今後の会議日程（土屋筆頭副会長） 

  次第のとおり。 

 

７．顧問講評（山元顧問） 


